
品質保証研究会 第１０９回幹事会 議事録 

'０７－０８－２２ 

１．日  時 '０７年６月１９日(火)  １５：３０～１７：５０ 

２．場  所 日本原子力産業協会  第２会議室 

３．出 席 者 石橋，田中，永田，奈良，中村，宮越，鈴木，今村，矢作，渡邉，武田，岡澤，石川(記) 

（順不同敬称略） 

４．議  題 第 17 回総会議事録確認 

  第 108 回幹事会議事録確認 

平成 19 年度活動計画と実績審議 

QASGﾆｭｰｽ平成 19 年度執筆計画と実績審議 

幹事役割分担検討 

第 30 回見学会計画について 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ更新内容について 

その他 

５．配布資料 1) 品質保証研究会 第 17 回通常総会議事録(案)  [石川] 

 (幹 109-) 2) 品質保証研究会 第 108 回幹事会議事録(案) [石川] 

 3) 品質保証研究会 平成 19 年度活動計画及び実績 [鈴木] 

 4) QASGﾆｭｰｽ 平成 19 年度～20 年度 執筆計画及び実績 [鈴木] 

 5) 東部病院見学会(仮称) [永田] 

 6) HP 更新内容について【報告】 [今村] 

 7) 新入会員 [岡澤] 

 8) EM 研定例研究幹事会開催の件 [奈良] 

６．議事概要 

6.1 資料(幹 109-1)に基づき，第 17 回通常総会議事録(案)の内容を確認した。 

・議事録として承認され，確認印押印の上，HP 掲載することにした。 

6.2 資料(幹 109-2)に基づき，第 108 回幹事会議事録(案)の内容を確認した。 

・不適切な箇条番号を修正した。 

・議事録として承認され，HP に掲載することにした。 

6.3 資料(幹 109-3)に基づき，平成 19 年度活動計画及び実績を検討した。 

・検討に先立ち，幹事の役割分担を議論し，下記のとおりとした。 

石橋副会長；企画担当 田中副会長；総務担当 

石川幹事；総務担当 永田幹事；会計担当 奈良幹事；総務担当 

中村幹事；企画担当 宮越幹事；企画担当 池田幹事；総務担当 

鈴木幹事；企画担当 今村幹事；会計担当 

・次回通常総会について，日程を H20.5.28.(水)於日本工業倶楽部仮設定した。事務局より班目先生の

都合を確認する。 

・講演会の内容について議論し，以下の候補をあげ，企画調整担当を決めた。 

▸ 第 31 回；弁護士 or 警視庁-四方教授 (企画調整担当；石橋副会長･奈良幹事) 

▸ 第 32 回；大学 or ﾒｰｶｰ関係者 (企画調整担当；中村幹事･田中副会長) 

▸ 特別講演；立教大学-芳賀繁教授 (企画調整担当；宮越幹事･渡邉監事) 

・見学会の内容について議論し，以下の候補をあげ，企画調整担当を決めた。 

▸ 第 30 回；既検討に基づき，(恩)済生会横浜市東部病院永田幹事･矢作監事) 

▸ 第 31 回；(株)ﾅﾍﾞﾔ (企画調整担当；鈴木幹事･今村幹事) 

(株)ﾅﾍﾞﾔ URL http://www.nbk-okamoto.co.jp/Profile/greeting.htm 

・QASGﾆｭｰｽの担当について，講演会および見学会の担当と重複しないように調整した。 



・ホームページ担当を今村幹事から矢作監事に変更することとした。 

6.4 資料(幹 109-4)に基づき，QASGﾆｭｰｽ平成 19 年度執筆計画を確認した。 

・次回幹事会までに各号担当は鈴木幹事と協力の上，内容について計画を見直すことにした。 

6.5 資料(幹 109-5)に基づき，第 30 回見学会実施案が紹介された。 

・見学日程は，先方から 7.31.(火)が提示されたが，夏休み時期との調整が難しいことから，8 月の 2，

3，29，31 で再調整をお願いすることにした。 

・ﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝについて，先方のご希望等を予め確認しておくことにした。 

6.6 資料(幹 109-6)に基づき，ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ更新内容について報告があった。 

6.7 資料(幹 109-7)に基づき，新入会員の紹介があり，承認された。 

6.8 平野前幹事の脱会について議論し，名誉会員とすることにし，その資格について規約を確認することに

した。 

議事録作成者注記； 

品質保証研究会会則第 5 条 2 項で，名誉会員の資格は，｢本会の活動において特別の功績があり、幹

事会の推薦を経て、総会において承認された者｣と定められている。平野前幹事については，総会承

認がないため，その扱いを検討する必要がある。 
なお，第 5 条 3 項で，特別会員は，｢本会の活動を賛助願う目的で、幹事会において承認された者｣

と定められており，幹事会の承認で資格を得ることができる。 

6.9 事務局より以下の報告があった。 

・(株)日立製作所殿においては，新会社設立により，本会会員の多くが新会社である日立 GEﾆｭｰｸﾘｱ･ｴﾅ

ｼﾞｰ(株)に移籍されることが報告された。 

・第 1 および 2ｸﾞﾙｰﾌﾟの活動報告書を希望者に配付することが報告された。 

6.10 資料(幹 109-8)に基づき，第 2ｸﾞﾙｰﾌﾟの活動報告があった。 

6.11 今後の予定   

次回幹事会；8/22(水) 15：00～ 

 

以上 


